

ACTUALIDAD / ARTE & CULTURA / CULTIVOS CHILENOS / PORTADA /
REPORTAJES & INVESTIGACIÓN / SALUD

Dos años cumple ritual a la luna llena en Parque Forestal de Santiago

El Ciudadano · 3 de octubre de 2009

Como cada luna llena, a los pies de la Fuente Alemana ubicada en uno de los extremos del Parque Forestal de Santiago, este domingo 4 de octubre se efectuará el ritual organizado por Conciencia Mujer Solidaridad. Pero esta vez la ceremonia tiene la particularidad de que cumple dos años y que sirve de bienvenida a una nueva estación de la primavera.

Esta luna de octubre es muy especial para Conciencia Mujer Solidaridad, «estamos de cumpleaños» y Libra nos ayudará a expandir este bello aroma de festejo.

Como siempre la danza, la música y la naturaleza nos acompañarán en el compartir junto a ustedes, que con su presencia bendecirán ese bello instante.

Tenemos la certeza que el cambio de conciencia planetario es posible y necesario. Nuestro principal propósito es generar un espacio de encuentro público, en donde las relaciones sean amorosas, donde podamos sanar a través de actividades terapéuticas y gozosas como la danza, la meditacion, la poesia. Con ellas queremos atraer, contagiar, difundir, expandir e inundar de gozo la vida.

Domingo, 04 de octubre de 2009

Hora: 18:30 – 21:30

Lugar: Parque Forestal, Fuente Alemana

Calle: Merced altura del 80

Santiago, Chile

Teléfono:

02/6943214-6394347

Dirección de correo electrónico: cmschile.org@gmail.com

CONCIENCIA MUJER SOLIDARIDAD (CMS)

Somos un movimiento ciudadano destinado a movilizar todos los aspectos espirituales y lúdicos de las personas, de manera que sean incompatibles con la violencia; creemos que el sistema tiende a transformarse desde una cultura mecanicista y mercantilista a una centrada en el hombre y en la vida, donde el centro del desarrollo deben ser las personas, en CMS nuestras acciones son desde la conciencia del dar para recibir y recibir para compartir.

Desde esa conciencia desarrollar todas las áreas, espirituales y políticas, de manera que las personas se junten y hagan un movimiento de cambio de conciencia; despertar la conciencia de lo humano como centro, y no como un recurso humano...LO HUMANO ES EL CENTRO, no un recurso.

Nuestro movimiento es espiritual, político lejos de ideologías partidarias y lejos de ideologías religiosas, Desde la Naturaleza, con la naturaleza y para el humano en la naturaleza.

Las personas tienen en sí mismas un área de bondad, de generosidad, de solidaridad, que hoy está abrumada y agotada por una forma de relacionarse, que está fuera del “si mismo”.

Queremos que se manifieste lo más profundo del ser humano, la solidaridad y el deseo de transformación desde la esencia de cada ser humano, desde la

Conciencia; hacer que el descontento se manifieste de la forma más bella posible, sin el estilo de violencia del pasado, si no con conductas como la bondad, el gozo, el placer.

Nuestra organización es incluyente, aceptamos todas las religiones e ideologías que conduzcan a la paz y al amor.

Queremos canalizar los anhelos de bienestar, crear un espacio de unión a través de manifestaciones de cambio; nuestro servicio es difundir a los pensadores que apuntan a la transformación planetaria, que corresponden al siglo 21; esos pensamientos van desde la Psiquiatría, con **Claudio Naranjo**, la Biología con **Humberto Maturana**, la Biodanza con **Rolando Toro**, el trabajo con Red de **Luis Weinstein, Edgar Morin, Bruno Latour** y todos los grandes pensadores de la transformación, en las áreas espirituales, **JESÚS, OSHO**, etc.

Sumamos todas esas corrientes de pensamiento, unidos en una sola acción que es bailar y meditar en Luna Llena.

Creemos que es necesario conectarse con lo primal, con lo previo a la palabra, con el movimiento, con la danza, eso significa que hay una acción coherente con el universo, en unión con la naturaleza en el máximo esplendor de la luna que además tienes que ver con los ciclos de fertilidad, con la Vida.

Bailar es incompatible con la violencia y tiene relación con nuestro último deseo que es lograr el bienestar y el gozo de todos los seres de la tierra.

<http://www.cmschile.org/>

<http://concienciamujersolidaridad.blogspot.com/>

Artículo relacionado:

[Carnaval femenino celebra la luna llena en el corazón de la capital](#)

Fuente: El Ciudadano